Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 47 m2
Référence 2 5973
Prix 339000 €

Gassin
Appartement a vendre (83580)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Venez découvrir ce mazet de 47 m2 habitable + 18 m2 sous les toits, niché dans
une agréable résidence de gassin. Situé au coeur du golfe de saint-tropez, sa
situation vous permettra de vous rendre facilement aux plages de pampelonne,
gigaro, mais également aux marines de cogolin, et port grimaud. Exposé sud, ce
bien vous séduira par sa belle terrasse de 40 m2. Le logement est composé d'un
séjour avec cuisine, 2 chambres, 2 salles d'eau et 2 wc. Sous les toits (hauteur de
1.75m), vous trouverez 2 autres chambres (possibilité d'augmenter la surface). Ce

qui permet d'offrir 4 couchages. Ce ...

Come and discover this mazet of 47 m2 of living space + 18 m2 under the roof,
nestled in a pleasant residence in Gassin. Located in the heart of the Guif of
Saint-Tropez, its location will allow you to easily get to the beach of Pampelonne,
Gigaro, but also to the Marines de Cogolin, and Port Grimaud. Facing south, this
property will seduce you with its beautiful 40 m2 terrace. Inside the property offers
a living room with kitchen, 4 sleeping areas, 2 bathrooms and 2 toilets. This
accommodation is ideal for both a primary and secondary residence. Enjoyment of

private parking + free parking ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER
Rue de la Plage - 83310 COGOLIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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